

# *Repudian en Costa Rica recrudescimiento de bloqueo de EE.UU. contra Cuba*

---



San José, 4 mayo (RHC) El Comité Costarricense de Solidaridad con Cuba, CCSC, emitió hoy un comunicado en repudio al recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la isla caribeña, que dura ya casi seis décadas.

'Comunicamos a la comunidad nacional e internacional el rechazo a la aplicación del Título III de la Ley Helms-Burton por parte del gobierno de Donald Trump, así como el repudio a esta y otras medidas de odio que buscan recrudecer el bloqueo contra Cuba', apunta el documento divulgado en redes sociales.

Afirma que el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto a Cuba desde 1962 por el gobierno de Estados Unidos no ha podido ni podrá con la dignidad del pueblo cubano y con su firme decisión de defender las conquistas de la Revolución; a pesar de todas las limitaciones y obstáculos que este implica y de las acciones emprendidas para ponerle fin.

Con la activación del Título III de la Ley Helms-Burton, en su decadencia el imperio norteamericano, recurre a viejas estrategias de engaño y manipulación de gobiernos lacayos dispuestos a vender sus conciencias por lograr un menudo favor, sostiene el CCSC.

'Pero, señores imperialistas: una vez más serán derrotados por la unidad y determinación de un pueblo libre, soberano, independiente, solidario y socialista; que no conoce la derrota.

En este día, nuestra organización se une a miles de voces solidarias alrededor del mundo, las cuales proclamados al unísono: ¡CUBA NO ESTÁ SOLA! ¡VIVA CUBA! ¡VIVA SU PUEBLO Y SU REVOLUCIÓN!, concluye el comunicado de los ticos solidarios con la Revolución cubana. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/189868-repudian-en-costa-rica-recrudecimiento-de-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**